

Consultation publique

Projets de règlements

Cour Glen

Centre universitaire de santé McGill (CUSM)

Hôpital des Shriners



OFFICE
DE CONSULTATION PUBLIQUE
DE MONTRÉAL

LES PROJETS

Le projet de règlement P-05-035 intitulé « Règlement sur la construction, la transformation et l'occupation du Centre universitaire de santé McGill et de l'Hôpital des Shriners sur un emplacement situé à l'est du boulevard Décarie, entre la rue Saint-Jacques et la voie ferrée du Canadien Pacifique » et le projet de règlement P-04-047-2 intitulé « Règlement modifiant le *Plan d'urbanisme* de la Ville de Montréal » feront l'objet d'une consultation publique.

ADOPTION D'UN PROJET DE RÈGLEMENT EN VERTU DE L'ARTICLE 89 DE LA CHARTE DE LA VILLE DE MONTRÉAL

- Le projet de règlement P-05-035 porte sur les projets de construction du Centre universitaire de santé McGill et l'Hôpital des Shriners sur le site de l'ancienne cour de triage Glen dans l'arrondissement de Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce.

MODIFICATION AU PLAN D'URBANISME

- Le projet de règlement P-04-047-2 modifie le *Plan d'urbanisme* de la Ville de Montréal, pour la partie du site comprise dans le territoire de l'arrondissement de Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce, vise à augmenter la limite de densité autorisée. Le coefficient d'occupation du sol serait haussé de 2,0 à 3,5 ce qui permettrait la construction d'une superficie de plancher équivalant à trois fois et demie la superficie du terrain.

Renseignez-vous à : www.ocpm.qc.ca

Des copies de la documentation relative aux projets sont disponibles aux endroits suivants, aux heures habituelles d'ouverture :

- Bibliothèque Benny, 3465, avenue Benny
- Bibliothèque Notre-Dame, 4700, rue Notre-Dame Ouest
- Bibliothèque publique de Westmount, 4574, rue Sherbrooke Ouest
- Direction du greffe de la Ville de Montréal, 275, rue Notre-Dame Est, rez-de-chaussée
- Office de consultation publique de Montréal, 1550, rue Metcalfe, bureau 1414 et sur son site internet : www.ocpm.qc.ca.

SÉANCES D'INFORMATION ET PÉRIODE DE QUESTIONS

Venez vous informer et poser vos questions.

Date	Lieu
11 mai 2005 19 h	Salle paroissiale de l'église Trinity Memorial 2146, av. Marlowe (Métro Vendôme)
18 mai 2005 19 h	Centre récréatif, culturel et sportif (CRCS) Saint-Zotique 75, square Sir George- Étienne-Cartier Salle 120 (Métro Place Saint-Henri)

SÉANCES DE DÉPÔT DE MÉMOIRES ET DE COMMENTAIRES

Date	Lieu
15 et 16 juin 2005 19 h	Salle paroissiale de l'église Trinity Memorial 2146, av. Marlowe (Métro Vendôme)

Vous souhaitez présenter une opinion ? Vous êtes invité-e-s à vous inscrire avant le 3 juin 2005, 16 h, auprès de l'Office de consultation publique de Montréal. Les mémoires devraient également être déposés avant cette date, aux bureaux de l'Office, en dix exemplaires papier et en version électronique.

Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe, bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6
Téléphone : 872-8719, Télécopieur : 872-2556
Courriel : remimanesse@ville.montreal.qc.ca
Site internet : www.ocpm.qc.ca

Public Consultation

Draft By-laws

Glen Yards

McGill University Health Centre (MUHC)

Shriners Hospital



THE PROJECTS

Draft By-law P-05-035 entitled “Règlement sur la construction, la transformation et l’occupation du Centre universitaire de santé McGill et de l’Hôpital des Shriners sur un emplacement situé à l’est du boulevard Décarie, entre la rue Saint-Jacques et la voie ferrée du Canadien Pacifique” and draft By-law P-04-047-2, entitled “Règlement modifiant le *Plan d’urbanisme* de la Ville de Montréal” will be submitted to a public consultation.

ADOPTION OF A DRAFT BY-LAW PURSUANT TO SECTION 89 OF THE *CHARTER OF VILLE DE MONTRÉAL*

- Draft By-law P-05-035 pertains to the construction of the McGill University Health Centre (MUHC) and Shriners Hospital on the site of the former Glen railway yards in the borough of Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce.

AMENDMENT TO THE *MASTER PLAN*

- Draft By-law P-04-047-2 to the *Master Plan* for the City of Montréal aims to increase the authorized density limit for the part of the site located within the territory of the borough of Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce. The land occupancy factor would be raised from 2.0 to 3.5, allowing the construction of floor space equivalent to three and a half times the area of the land.

Read up on it at: www.ocpm.qc.ca

Copies of the documentation pertaining to the projects are available during usual business hours at the following location:

- Benny Library, 3465 Benny Avenue
- Notre-Dame Library, 4700 Notre-Dame Street West
- Westmount Public Library, 4574 Sherbrooke Street West
- Direction du greffe de la Ville de Montréal, 275 Notre-Dame East, Ground Floor
- Office de consultation publique de Montréal, 1550 Metcalfe Street, Suite 1414, and on its Website: www.ocpm.qc.ca

INFORMATION SESSIONS AND QUESTION PERIODS

Come find out more and ask your questions at the following meetings:

Date	Location
May 11, 2005 7:00 p.m.	Trinity Memorial Church Hall 2146 Marlowe Avenue (Vendôme metro)
May 18, 2005 7:00 p.m.	Centre récréatif, culturel et Sportif (CRCS) Saint-Zotique 75 Square Sir George-Étienne-Cartier, Suite 120 (Place Saint-Henri metro)

MEMORANDUM SUBMISSION AND COMMENT SESSIONS

Date	Location
June 15, and June 16, 2005 19 h	Trinity Memorial Church Hall 2146 Marlowe Avenue (Vendôme metro)

Persons and organizations wishing to express an opinion on the proposed By-laws on the McGill University Health Centre and Shriners Hospital or to file a brief during hearings are invited to register and to submit their brief by June 3, 2005, 4:00 p.m., at the offices of the OCPM, in ten hard copies and in electronic format.

Office de consultation publique de Montréal
1550 Metcalfe Street, Suite 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6
Telephone: 872-8719, Fax: 872-2556
E-mail: remimanesse@ville.montreal.qc.ca
Website: www.ocpm.qc.ca